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VERBALE N 6  CUG - COMITATO UNICO DI GARANZIA  -  RIUNIONE DEL   29-6-2017  
ORE  09:30 -     SALONE DORATO – PALAZZO ATENEO 
 
 

Ruolo Nominativo Presente Assente 
Assente 

giustificato 

Presidente Prof.ssa Aurora Adriana Vimercati X   

Componente Personale Docente 
 

effettivo Prof. Michele Scalera   
X 

 
 

 
                

effettivo Prof. Francesco Prota X  
 

 
 

effettivo 
 

Prof. Alberto Fornasari     
 

 
 

X 
               

Componente Personale Tecnico Amministrativo 

effettivo Sig. Roberto Castellaneta    X 

Sig.  Adriano Dentamaro    X 

Dott.ssa Antonella Di Martino      X   

Sig. Luigi Edoardo Renna X    

supplente  Dott. Francesco Paolo Venezia    

Dott.ssa Cinzia Vicano    

Componenti designati dalle Organizzazioni Sindacali 

FLC CGIL 
 

effettivo Dott.ssa Graziana Mauro X    

supplente Dott. Antonio Minafra    

CISL università 
 

effettivo Dott.ssa Rosalba Losito        X   

supplente Sig.ra Teresa Mingolla    

UIL RUA  
 

effettivo Dott.ssa Maria Cortese X    

supplente Dott.ssa Anna Giberna    

CONFSAL FEDERAZIONE 
SNALS/UNIVERSITA' 

effettivo Dott.ssa Marina Amati X    

supplente Dott.ssa Domenica 
Romanazzi  

    

CSA CISAL UNIVERSITA’ effettivo Dott.ssa Rosa Porro  X    

supplente Dott.ssa Mariagiuditta Manni 
Federici 

   

USB/PI effettivo Dott. Giovanni Simeone X    

CIB UNICOBAS effettivo Dott.ssa Stefania Dabbicco       X   

supplente Dott.ssa Maddalena Scalera    

UGL effettivo Dott.ssa Daniela  Albanese  X    

Componenti studenti 

effettivo sig.ra Antonella Cerasino        X   

effettivo Sig. Roberto Loporcaro         X 
 

 
 

supplente Sig. Michele Tenerelli    

supplente Sig.ra Roberta Falcetta    

Componenti dottorandi  

effettivo Dott.ssa Francesca Lonoce  X  

supplente Dott. Pasquale Di Gregorio    

Componenti specializzandi 

effettivo Dott. Davide Ferorelli  X   

supplente Dott.ssa Rita Laforgia   X  

Ufficio di Supporto 

Segretario verbalizzante Sig. Giuseppe   Muré – U.O. organi garanzia X    

Altri partecipanti       

Il giorno 29 giugno 2017, si è riunito a Bari, presso il Salone dorato – Palazzo Ateneo, a seguito di 
convocazione prot. n. 46252 - II/17 del 26.06.2017, il Comitato Unico di Garanzia per le pari 
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opportunità, la valorizzazione del benessere di chi lavora e contro le discriminazioni (CUG) 
dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro per discutere e deliberare il seguente ordine del 
giorno:  

 
-   comunicazioni;  
 
-   approvazione verbale riunione del 25 maggio 2017; 
 
1.  commissione barriere architettoniche: 
     -  richiesta integrazione commissione barriere architettoniche; 
     -  comunicazioni esiti del primo incontro; 
 
2.  segnalazione studentessa universitaria sul rispetto della parità di trattamento tra studenti  
     frequentanti e non frequentanti; 
 
-     varie ed eventuali.  

La Presidente, verificata la presenza del numero legale, inizia la seduta alle ore 9:30. 

 
oooooooooooooooooooooooOooooooooooooooooooooooooooooo 

 
 
Comunicazioni 
 
La Presidente esprime soddisfazione per il Seminario organizzato dal CUG il 16 giugno u.s. 
“presentazione di un questionario conoscitivo sulle tematiche della conciliazione vita-lavoro”.  Le 
relazioni e gli interventi, a partire da quello del Direttore Generale, hanno arricchito la discussione, 
proponendo utili approfondimenti al tema trattato. La Presidente ringrazia nuovamente tutti/e le 
componenti del Comitato e, in particolare, del gruppo di lavoro per il contributo dato alla 
realizzazione della iniziativa e si esprime positivamente anche sul supporto fornito dalla U.O. di 
riferimento, nonostante i tempi stretti a disposizione per organizzare l’iniziativa. 
 
Approvazione verbale riunione del 25 maggio  2017 
 
 Il punto 4 del verbale n. 5 della riunione del 25 maggio 2017 è approvato a maggioranza con il 
voto contrario della dott.ssa Amati. Infatti la stessa non condivide la rettifica (accettata dagli altri 

componenti) con cui la dott.ssa Di Martino chiedeva di precisare che l’implementazione della 
pagina WEB dedicata al CUG e richiesta alla U.O. di riferimento, riguarda solo le 
comunicazioni di iniziative, così come previsto dall’obiettivo amministrativo assegnato.   
Il verbale n. 5, nel suo complesso, è poi approvato all’unanimità dei presenti.   
 
 
1)   Commissione barriere architettoniche 
 
La dott.ssa Di Martino informa che si è in attesa della comunicazione, da parte del prof. Paolo 
Ponzio, Delegato del Rettore per le politiche sociali, di un nominativo da lui indicato ad 
integrazione della Commissione. 
La Presidente propone di avanzare analoga richiesta anche all’avv. Paolo Squeo, in quanto 
Direttore della Direzione Tecnica, Sicurezza e Gestione del Patrimonio. Il CUG approva. 
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Il Coordinatore, prof. Scalera, informa che la Commissione si è regolarmente riunita in data 22 
giugno. Nel corso della riunione sono state esaminate le due segnalazioni pervenute,  si è 
discusso su come divulgare nella comunità università le attività della Commissione, si è stabilito di 
affrontare anche il problema dell’accessibilità del sito web uniba e dei documenti amministrativi 
prodotti; in ultimo si è cominciato a confrontarsi sulle azioni da intraprendere via via che saranno 
raccolte segnalazioni. Il Coordinatore informa che la prossima riunione avrà luogo in data 11 luglio 
2017. 
 
La Presidente prende atto di quanto relazionato ed invita ad una successiva riflessione sul punto 
per Lei delicato, quello del “destino” delle segnalazioni pervenute. Essenziale sarà creare un 
rapporto collaborativo con gli uffici preposti istituzionalmente a queste tematiche e con i 
Rappresentanti dei Lavoratori per la Sicurezza (RLS). 
La dott.ssa Amati propone che le segnalazioni che pervengono alla Commissione siano 
automaticamente messe a conoscenza di tutti i componenti del CUG. Questa richiesta non viene 
condivisa. 
 
 
2)    Segnalazione studentessa universitaria sul rispetto della parità di trattamento tra    
       studenti frequentanti e non frequentanti 
 
 La Presidente, valutato il contenuto della nota inviata dalla studentessa, propone di rispondere 
alla stessa, suggerendole di indirizzare più opportunamente il suo rilievo al Garante degli Studenti. 
Il CUG approva. 
 
     Varie ed eventuali  
Rispetto al Questionario conoscitivo sulle tematiche della conciliazione vita-lavoro, già oggetto del 
Seminario organizzato dal CUG il 16 giugno u.s., la dott.ssa Porro propone di prendere in 
considerazione la possibilità di pubblicizzare l’iniziativa tra il personale, utilizzando anche nuovi 
strumenti, per esempio video messaggi. Il prof. Scalera e le dott.sse Albanese e Losito esprimono 
la propria disponibilità a collaborare al progetto. 
I presenti si soffermano sul punto e invitano la dott.ssa Porro a elaborare quanto proposto per 
discuterne in seguito.  Più in generale, si discute di vari profili legati alla somministrazione del 
Questionario e si conviene sulla opportunità di curarne la diffusione e di promuoverne la 
compilazione nel miglior modo possibile. 
La dott.ssa Albanese propone, relativamente alla nota che accompagnerà il Questionario, di 
contenere la parte meramente tecnica in una apposita scheda che sarà aperta tramite un link 
inserito nel testo.  
Al fine di accelerare il processo di somministrazione, i presenti raccolgono la disponibilità 
manifestata dal sig. Renna a curare gli aspetti tecnici necessari alla realizzazione della 
somministrazione, previa informazione del dirigente di riferimento, anche al fine di definirne le 
modalità operative. 
Quanto alla elaborazione e analisi dei risultati del Questionario, si decide di assegnare al prof. 
Prota il coordinamento scientifico di quanto utile per la gestione di queste fasi. Il Professore 
manifesta la propria disponibilità.   
 

 ALLE ORE 10.40 escono le dott.sse Porro, Albenese, il prof. Prota, il sig. Renna 
 

Viene riassunto  quanto scaturito dalla discussione arricchita da molti interventi e si   conviene 
quindi  sull’opportunità di procedere nel seguente modo:  
- approfondire con l’Amministrazione gli eventuali aspetti collegati con la normativa sulla Privacy  - 
reperire dalla Direzione Risorse Umane l’elenco del personale attualmente in servizio - informare 
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della imminente somministrazione del Questionario chi di competenza e, in particolare, il Direttore 
Generale e il Direttore della Direzione Risorse umane - procedere con un primo invio nel mese di  
luglio e di ripetere poi  il lancio nel mese di settembre.  
  

 ALLE ORE 11.20 entra la sig.ra Cerasino 

 
 
La Presidente ripropone di formalizzare le riunioni ordinarie per l’ultimo giovedì di ogni mese, salvo 
ovviamente urgenze o altre motivazioni che suggeriranno una data differente. Il CUG approva. 
La dott.ssa Losito propone di provare ad ipotizzare, solo per settembre, la riunione per il penultimo 
giovedì del mese; questo per il lungo periodo di intervallo dovuto alla pausa estiva. Il CUG 
approva. 
 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 11:45     la Presidente scioglie la riunione. 
 
 

Il Segretario Verbalizzante        La Presidente 

    f.to  Sig. Giuseppe Muré            f.to  Prof.ssa  Aurora Adriana Vimercati 

_________________________              ________________________ 
 
            


